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21 de mayo de 2006

“Despertando Tu Compasión por Los Perdidos”
Lucas 15:1-32

.
 

Al fin del capitulo 14, Cristo hablo de los que son del pueblo de
Dios como la sal, que es valiosa, si no ha perdido su sabor. 
Lucas 14:34-35

 
Ya no tiene un impacto en el mundo.

 
1)     Cristo estaba enseñando la palabra de Dios de tal manera, de

tal modo, que los que eran los mas viles entre los pecadores
estaban muy interesados.

 
Los publicanos eran cobradores de impuestos, asociaban ellos con
las prostitutas y otras personas de mala fama.  Pero el mensaje
de Cristo, muy diferente del mensaje de los fariseos, otorgaba la
esperanza a los pecadores.   Se extendía una posibilidad de
escapar de la esclavitud del pecado.  Como Cristo dijo “Venid a
mi todos los que estáis trabajado y cargados, y yo os haré
descansar.”

 
Los que han servido al pecado ya por años están cansados.  Ya
saben que es vanidad, que es una vida aburrida y gris, sin
color.  En el principio, el Diablo lo pinta como algo muí
emocionante, pero después de un tiempo se descubre la realidad.

 
2)   En todos los evangelios estamos descubriendo que el fariseísmo es

el enemigo mortal de la fe Cristiana.
 

Se puede saber cuando una iglesia esta dandose al fariseísmo
cuando empiezan a tener murmuradores, quejas, y criticas
frecuentes.

 
Fil 2:14-15     Entonces cuando existan murmuraciones, es

evidente que la corrupción ha empezado.
 

Es una falta de gratitud.
 

También bajo el fariseísmo, no hay ninguna compasión para los
perdidos.  Se miran a los perdidos como una chusma una gentuza
que no quieren en sus iglesias.  Solamente tienen interés en la
buena jente.  Pero esto no es el corazón de Dios, sino el corazón
corrompido de los fariseos.
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El corazón de Dios esta expresado en Juan 3:16
“Porque de tal manera amó Dios al mundo,
que ha dado a su Hijo unigénito para que todo aquel que en
el cree, no se pierda, mas tenga vida eterna.”

 
Dios tiene gran interés en el mundo perdido.  Tiene gran amor por
los perdidos.  Esta bien en contra de sus pecados, pero no está
en contra de sus personas.  Cristo Vino para rescatar a ellos.

 
Doy gracias a Dios que en una semana, varios hermanos van ser
bautizados.  Que quiere decir que hay personas en nuestra iglesia
que todavía tienen interés en los nuevos, en hacer contactos con
los perdidos, en dar transportación y tiempo para orientar les. 
Estos están mostrando el corazón de Cristo.

 
3)     Cristo va a explicar porque estaba recibiendo, y hasta comiendo

con pecadores.  Es una parábola en tres partes.
 
4)   Por el momento, el perdido parece el asunto de prioridad mas

alta.  Hay urgencia.
 
5)   No empieza a gritar, ni recriminar, sino que está gozoso.
 
6)   Tan grande es el gozo, que tiene que celebrar hasta con otros.
 
7)   No es que los fariseos eran justos, que no necesitaban

arrepentimiento, sino que en sus mentes eran justos.
 

Lucas 18:11-14
 
8)   Una dracma era una moneda de plata.  Y las diez dracmas eran una

collar que recibían como arras cuando estaba prometidas.
 

Una vez mas, para la cosa perdida, hay prioridad.  Buscar la es
la actividad mas urgente.  Otras actividades tienen que esperar. 
Se gaste tiempo, energía, luz.

 
Enciende una lampara, para las personas perdidas la lampara es el
evangelio.  Trae luz para encontrar el camino.
 
Para las personas perdidas, barreando la casa es como la
convicción del Espíritu Santo en el corazón del pecador, llamando
lo a regresar a Dios.
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9)     Cuando la cosa perdida está encontrada, una vez mas es un
tiempo de celebración.  El gozo es grande, demasiado grande para
disfrutar solo, exige una celebración con mas personas, porque es
un evento digno de gran celebración.
 

10)     Cuando un pecador se arrepiente, la celebración no está
solamente en la tierra, sino también tenemos un doble testimonio
de que en el cielo también hay celebración.  Aun que sea
solamente un solo pecador.

 
En el domingo que viene tenemos por lo menos cuatro personas que
van a ser bautizadas, posiblemente mas.

 
Ojala tu también puedes venir con nosotros a la playa para
participar en la celebración.

 
11)     Ahora ésta es la tercera parte de la misma parábola.

Para que se entiendan mas que es el “ser perdido”, y que es “ser
hallado”, y que es portarse como un triste fariseo.

 
12)  Es un joven.  El hijo menor.  A veces los jóvenes piensan que ya

saben suficiente para vivir sus vidas, sin la interferencia de
sus padres.  Ya, en su perversidad quieren ser libres de la guía
de sus padres.

 
Así fue con este joven, quería dinero y quería irse lejos.
Lejos de su Padre, lejos de Dios.

 
Y el padre, le dio su parte. ¿Que podemos aprender de esto?
Joven, amigo, si tu realmente quieres pecar, rebelar, dar rienda
suelta a tus pasiones carnales, Dios te va a permitir que lo
hagas.  Estas libre, nadie puede detener te, si realmente
insistes en esta forma de suicidio.

 
13)     Tenia que irse lejos. ¿Por que?

Es que no quiera escuchar comentarios ni de su padre, ni de su
hermano.  Quería gastar su dinero como le pegaba las ganas.

 
Vivió perdidamente.  A lo mejor compró la ropa mas nueva.  A lo
mejor comaba bien, en los restaurantes dando grandes propinos,
visitaba a los clubs, a las cantinas.  A lo mejor encontró amigos
para gastar con el.  Muchas veces los amigos son mui, para mui,
importantes para los jovenes.

 
Habian mujeres.  O por lo menos rumores por que mas tarde el hijo
mayor dirá que se gastaba su dinero con prostitutas.
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Encontró, en fin la vida que buscaba, lejos de su Padre, lejos de
Dios.

 
14)  No estaba invertiendo, quizas tenia planes de empezar un negocios

pero se fracazo por falta de experiencia.
 

Pero se encontró en un mal momento sin dinero durante una escazes
de comida.

 
15)  ¿Por que una posición tan baja?  Este era un joven de una familia

buena, de recursos.
 

Es que ya tenía una reputación de ser un joven irresponsable que
perdió toda su herencia en poco tiempo.  Nadie le iba a confiar
con una posición de responsabilidad.

 
Tenia que ser abajo y no arriba, tenia que ser la cola y no la
cabeza.

 
16)  Así que en su posición, lejos de su padre, y lejos de Dios no era

igual de los cerdos, sino menos que los cerdos.
 

Vivía con ellos, pasaba su tiempo con los cerdos, pero estaba
menos que ellos porque ellos comían bien, pero el no.

 
El hombre, dueño de los cerdos es como el diablo.  Una vez
atrapado por el, tu, vas a servir lo.  Tu serás su esclavo.  Tu
sufrirás hambre del espíritu.  Tu entenderás las consecuencias
del pecado, y el proverbio que dice, “El camino de los
transgresores es duro.”  Prov 13:15

 
17)     Vivir en esa rebelión es una locura, especialmente para

alguien que ya ha conocido a Dios.   ¡Volvió en si! 
 

Tenia un momento de lucidez, “¿Que estoy haciendo con mi vida?” 
Le preguntaba, “¿Que locura es esta? ¿Y en donde estaban sus
amigos? ¡Sin dinero se desaparecieron!

 
Ya recuerde que aun los jornalero en la casa de su padre
recibieron su bondad de buena comida y un lugar limpio para
vivir.  Y el, estaba con los cerdos, sirviendo al diablo.

 
18-19)     Esto es un modelo de una buena confesión.

1) He pecado en contra de Dios.  En contra del cielo.
2)    Fue también contra mi padre.  Lo que hice fue     

     faltar le el respeto, y rechazar su amor.
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3)    No soy digno, no merezco nada.  No esto en            
posición de demandar.  (V12 “dame la parte”)

Estaba pidiendo la misericordia no mas.
4) Pidiendo una oportunidad de servir, de trabajar.
   Pidiendo una oportunidad de ser útil, y productivo.

 
Y también cabe mencionar lo que no dijo.  No trató de justifica a sus
acciones.  Ni trató de echar la mas mínima cantidad de culpa a otra
persona.   Cuando hablamos de la culpabilidad de los demás, y cuando
tratamos de justificar nos, con excusas, con pretextos, es evidente
que todavía no somos arrepentidos, y lo que nos falta es mas tiempo
con los cerdos.
 
20)     ¿Porque el Padre lo vio de lejos?  Es posible que su padre

estaba frecuentemente mirando al horizonte, esperando el día en
que su hijo iba a regresar.  Sabiendo que por su falta de
sabiduría, no pudo quedar se lejos por mucho tiempo.

 
Pero el corazón del padre es de misericordia, de compasión por
los perdidos.  Y si nuestro Padre es así, nosotros debemos de
aprender responder de la misma manera.

 
21)  Si confesamos nuestros pecados, el es fiel y justo para perdonar

nuestros pecados y de limpiar nos de toda maldad.
1 Juan 1:9

 
El que encubre sus pecados no prosperará,
Mas el que los confiesa y se aparta alcanzará misericordia.

Prov 28:13
 
22)  ¡Ni pudo terminar su confesión!

¡Sino que la celebración estaba ya empezando!
 

No iba a ser tratado como un siervo, ni pudo pedir lo.
Era el hijo, con el mejor vestido.  Con un anillo, símbolo de
dominio y de autoridad.

 
23)  El becerro gordo era para un evento especial.  Pero ya sabiendo

el corazón de Dios, no hay un evento mas especial que el
arrepentimiento de un perdido.

 
(Y una nota aparte, esto es una buena justificación Bíblica para
tener una gran barbacoa en el día de los Bautismos, ¡ya tenemos
precedente en las Escrituras!)

 
24)  Los perdidos, los que son lejos de Dios en un sentido son
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muertos.  Vivan sin dirección, sin proposito, les faltan
orientación sabia.  Pero una vez regresando a Dios, de nuevo
tindrán vida. 

 

Juan 10:10     Siguiendo el diablo serás, robado.
Los que tienen que irse para revolcar se

                      con los cerdos, sufrirán perdidas.
Perdidas verdaderas.

 
Los que regresan, pueden empezar a reconstruir sus vidas.

 
25-26)     “¿Musía? ¿Danzas?  Yo no sabia de ninguna celebración

planeada.”
 

El hijo mayor estaba en el campo porque siempre estaba
trabajando, en esto de trabajar estaba bien.

 
27-28)     Ya podemos ver esa actitud del fariseísmo manifestado en la

vida del hijo mayor.
 

Es un día de regocijo, pero él estaba enojado.  Ni quería
entrar.  Que bueno que el hijo menor se encontró primero con el
padre y no con su hermano.

 
Que diría ese fariseo del hermano mayor.

 
“Tisa!! ¿Ya, te regreses cuando has acabado con todo nuestros
dinero? ¿Cuantas prostitutas tenía para que te pierdas todo tan
rápidamente?”

 
“¿Como te atreves venir aquí, no sabes que rompiste el alma de
neutro padre, que su corazón está quebrantado? ¿Y tu vienes ahora
así, sucio, con olor de cerdos sobre toda tu persona?!”

 
29-30)     Cuando uno está muy irracional, se emplea las palabra

siempre y nunca.  “¿Jamas ha desobedecido a su padre?”
 

¿El padre NUNCA ha dado oportunidad de festejar con sus amigos? 
Entonces estas son las exageraciones de uno que anda muy molesto
y en la carne.

 
“Cuando viene este tu hijo”.  No dice “mi hermano”, sino “tu
hijo”.  Para él, el hijo menor todavía está muerto.

 
Los que no entiendan a la gracia de Dios piensan que es injusto,
que un arrepentido sea recibido con gozo.  Pero sabiendo que
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Cristo pago por las deudas de los arrepentidos en la cruz de
Calvario, es fácil ver que no hay ninguna falta de justicia.

 
 

Bueno, ¿que podemos observar en esta queja del hermano mayor?
 

A los fariseos les encanta murmurar.  V2
Tienen un odio por la gracia de Dios.

 
No tienen compasión por los perdidos.

 
Están atrapados en el egoísmo.  Ese hermano mayor solamente esta
pensando en si mismo.

 
Está tomando el papel de la victima. ¡POBRE DE MI! 
YO TE HE SERVIDO TANTO Y AHORA ME DEFRAUDES.
 
Hermanos, Dios no te va a apoyar cuando juegues ese papel de la
victima.

 
Ya vimos en Lucas 10:38-42

 
31-32)     El padre no estaba muy duro con el hijo mayor, como que

Cristo no estaba duro con Marta.  Pero tenia que confirmar
que el hijo mayor no tenía razón.  Fue correcto regocijar.

 
*========================= Doctrina ==========================*

Esa historia debe servir para despertar tu compasión por los     
perdidos.
 

Para que te pienses en repartir folletos evangélicos.
Para que te invitas a personas a la iglesia.
Para que te des prioridad en tu vida al evangelismo.
Para que ayudes a los nuevos, con transportación,        

cuidando a sus hijos.  Celebrando en sus bautismos.
 
*========================= Aplicación ========================*
 

Jóvenes -     Si pienses que ya es insoportable en la casa de tus
padres, piensalo bien.  Si decides un día ir te en tu
rebelión, nadie puede parar te.

 
Pero vas a sufrir perdidas.  Vas buscar cosas que no
pueden satisfacer te.   Is 55:2   44:20

 
No confíes en tu propio corazón, como lo hizo
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el hijo prodigo.
 

Si hay personas alejadas de Dios, es tiempo de regresar.
No pierdes mas, ni trates de justificar tus acciones.

Forma tu oración como en este capitulo.
Lucas 15:18-19      Y Dios te recibirá.

 
A los que ya están empezando a tomar la actitud de los fariseos,
con quejas, con murmuraciones, con el papel de la victima.
 
Tienes que entender que el fariseísmo es el enemigo mortal de la
fe Cristiana.  Si sigues en esto Dios estará en tu contra, y su
iglesia también estará en tu contra.

 
Y finalmente.
Los que sí están trabajando con los nuevos y con los que no van a
ninguna iglesia.  Para los que van a los hospitales, y a las
cárceles.  Para los que están participando en el evangelismo o
están invitando a nuevas personas a la iglesia.  

 
Haces bien, sigues adelante.

 
Tienes el corazón de Dios.

 
Eres un buen ejemplo, eres la esperanza, humanamente
hablando, del futuro de esta iglesia.

 
Prov 11:30     Felicidades, hermana, hermano

eres un éxito.
 


